
Para los maldicientes que afirman
que atestiguar la maratónica pasarela de
aspirantes a la presidencia de la Comisión
de Derechos Humanos del DF fue unpunto
menos interesante que ver crecer el pasto
habría que llamar su atención a la lucha que
se da tras bastidores Resulta que las cosas
no son tan tersas y pondrán a prueba a más
de tres enlos próximos días Marcelo tiene a
su candidato a suceder aÁlvarez Icaza nada
menos que Maridaire Acosta pero el bi
nomio López Obrador Rene Bejarano mueve
todas las palancas posibles para que quede
como ombudsman capitalino José Miguel
Edgar Cortez Para terminar de condimen
tar el caldo los priístas quieren aprovechar
cualquier rendija para colocar a Ernesto
Vülanueva Los panistas —que son los que
menos pintan en lá ecuación— hacen votos
para que quede al frente una persona que
garantice autonomía y conservaduris
mo Si hay algo en el blanquiazul que no le
perdonan a Álvarez Icaza es su posición
respecto al aborto Así están las cartas

Dicen que para que la cuña apriete debe
ser del mismo palo y eso es lo que pasó en
el Consejo Nacional para Prevenir la Dis
criminación Hasta Los Pinos llegó la voz
de inconformidad de nada menos que de la
asamblea en pleno simplemente ya no
aguantan —dicen los que afirman que sa
ben— a la directora Perla Bustamante No
hace falta mucha ciencia para proyectar en
el futuro cercano cambios importantes en
la institución que dirigió hasta su muerte
ese notable luchador social que fue Gilberto
Rincón Gallardo Los que hacen cuentas con
los dedos de la mano dicen que sobran
falanges a la hora de apostar por los días en

que seguirá al frente de Conapred la señora
Bustamante La moneda está en el aire

El asunto del rebrote del virus de la
influenza A H1N1 comienza a generar pá
nico en el gobierno de la ciudad de México
y ya es un motivo que quita el sueño a
Marcelo Ebrard Nos cuentan que funcio
narios de la Secretaría de Salud del DF
buscan una estrategia para conformar un
eficaz cerco sanitario en tomo a la capital
Para ello sostienen reuniones con personal
de sanidadmilitar Estos encuentros se han
dado de manera muy reservada y hasta
sigilosa No quieren que los contagios que
se prevé se den de manera masiva en la
próxima temporada invernal salgan de
control Se sabe que en la semana que
concluyó los contactos se intensificaron lo
que demuestra que el asunto es de alta
prioridad para don Marcelo

Apunte final lo único que le faltaba al
vapuleado plan fiscal de Calderón era el
fuego amigo Pues se dio y vaya que de
grueso calibre Resulta que El Jefe Diego
Fernández de Cavados expresó públicamen
te en el Teatro de la República de Que
rétaro que el gran propósito del Estado al
hacer entregas de subsidios a los más po
bres en mi personal opinión no resolverá
el problema de la miseria que agobia a
millones de mexicanos Eso sí aclaró sin
ánimo de confrontación
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